
Compte rendu de la REUNION DE CA DU VENDRDI 31 MAI 2024 DE L'ABVA 

 

Présents:  Guylaine Coquet, Yvon Méheu,Cathy Hamon, Mathias Flamanc, Pascal et Chris Ameline, Jack Cornillet, Joel Crestey, 
Gilles Duquesnoy, Yves Brault, Claude Martin, Martine Moulin, Jehan -François Rondot , Nelly Borgès Le Mée  

 

Absents excusés : Ludivine Henriot , Myriam Lucia, Jacqueline Le Goff et Christophe  

 

PROCHAINE REUNION LE VENDREDI 21 JUIN A ELEUSIS 19H 

 

ORDRE DU JOUR: DEBUT DE REUNION 19H30 

Nouveau bureau? 

Suite à la démission de Thierry Parent et de Dany Etienne nous nous retrouvons sans Président et sans Trésorière , 
nomme-t-on un président (e) par intérim jusqu'à la prochaine assemblée Générale ? (qui aura lieu le 2 novembre 2024 ) 

OUI et nous le votons à bulletin secret  

• Mathias se présente et sur 16 votants, 2 votes blancs, il est élu président par Intérim avec 14 voix.  

Nous votons aussi pour un nouveau Trésorier, Jean-François Rondot se présente  

16 votants, 4 blancs, il est élu avec 12 voix. 

 

Les sorties à venir de juin: 

Le Légué ce dimanche 2 juin  

La vélocipède XVI du 8 et 9 juin est annulée  

La Pouet Pouet a lieu le 15 et16 juin  

Embouteillage de la N12 a lieu le 29 et 30 juin  

Yvon a abordé le sujet de la Barbour le 14 et15 septembre le lieu reste à confirmer, l'Etang des Aulnay à Bourseul (pas loin de 
Jugon) 

Débriefing Tour de Bretagne: 

Points positifs : le traiteur , repas très corrects, copieux, serveurs agréables et à l'écoute et ils ont su s'adapter aux difficultés du 
service , il y aura bien sûr des améliorations à faire pour une prochaine fois . Il a été proposé pour le prochain Tour de mettre en 
concurrence notre ancien traiteur et celui de cet année. 

Autre sujet positif cette année les toilettes. 

Belle recette de la boutique 3054 euros. 

A améliorer ou modifier les horaires des bus pour les hôtels et collectifs  



Il faudra aussi signaler qu'il y a eu un manque de respect de la part des adhérents vis à vis des bénévoles sur les parkings 
(agressions verbales). 

Il n'y aura plus de partenariat avec Ouest-france ou Télégramme , trop cher et non respect des devis et de la distribution , nous 
nous tournerons vers les villes qui nous acceuillent et traversées qui font paraître des bulletins locaux. 

Site hébergeur : 

Mathias propose de reprendre contact avec ACANTIS (hébergeur de la coupe Florio), il est plus que temps de trouver une solution 
, les mois passent et on ne voit rien aboutir. 

Pour le suivi du site Mathias va contacter Olivier Detry. 

Bourse d'échange : 

IL va falloir trouver un autre responsable vu que Claude Nivet a démisionné et surtout la simplifier et aussi annuler le vide grenier 
puisque Dany a également démisionné  

la question de comment on indemnise les gens qui apportent leurs véhicules en expo? 

Il est proposé de faire une bourse vente ferraille en extérieur , il faut prendre rdv avec Pascal Jourand pour en discuter. 

 

Terrain: 

la vente du terrain de ST Mayeux est elle signée ? Mathias va contacter Thierry Parent et aussi lui demander de récupérer la clef 
de la boite postale . 

 

Formation informatique: 

Morgann propose des dates : 8,9,22,23 juin , peu de personnes se manifestent pour la formation qui pourtant à mon avis serait bien 
utile  

 

Sujet divers: 

le Matériel ABVA récupéré de chez Dany et Patrick , Où le stocker ? 

Jehan-François mettra à dispo dimanche matin au légué un camion de son entreprise , on mettra dedans le matériel et il stockera 
chez lui à sa boite dans un container , il faudra faire un nouveau inventaire de tout ce qu'il y a et il faudrait que tout soit en un 
même lieu. 

 

 

Fin de réunion à 21h45 

 

Nelly , secrétaire ABVA  
	  


